

Fachmesse AMB 2018 in Stuttgart – Rückblick: Gut aufgestellt bei der internationalen Leitmesse der Metallbearbeitung

Auch 2018 war die [DMT Drehmaschinen GmbH & Co. KG](#) wieder auf der AMB in Stuttgart vertreten. DMT Drehmaschinen informierte die zahlreichen internationalen Fachbesucher der Messe über ihre innovativen Produkte.

Mit deutlich mehr als 1.500 Ausstellern und 91.000 Besuchern schrieb die AMB 2018 Rekordzahlen. Auf mehr als 120.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche präsentieren Weltmarkt- und Technologieführer, Hidden Champions und Start-ups alle zwei Jahre ihre Neuentwicklungen für die Produktion von Morgen.

In Halle 4 zog die DMT Drehmaschinen mit ihrem einladenden, offen gestalteten Messestand zahlreiche Besucher an. Zur Markteinführung präsentierte die DMT Drehmaschinen die neue konventionelle Drehmaschine [KD 400 Twin](#) mit modernem Handling. Bei dieser neuen Drehmaschine [KD 400 Twin](#) können die Schlitten mit den Handrädern sowohl manuell als auch elektronisch verfahren werden. Die Längs- und Planachse erhielten in Ergänzung zum manuellen Antrieb zusätzlich einen eigenen Motor. Bei der [KD 400 Twin](#) können durch die verwendeten Vorschubantriebe und dem Einsatz der Bildschirmanzeige DMT Plus sämtliche Gewindesteigungen und sogar Zollgewinde problemlos geschnitten werden. In der optionalen Variante Manual Max können Gewinde sowie einfache Zyklen komplett automatisch bearbeitet werden. Daher eignet sich die [KD 400 Twin](#) besonders für die Ausbildung von Fachkräften, sowie für die Einzelteilerfertigung. Die von Hand bedienbare Maschine entspricht den aktuellen Normen und neuesten Sicherheitsstandards.

Unser Fazit: Die DMT Drehmaschinen hatte einen erfolgreichen Messeauftritt. Der Stand war sehr gut besucht, Geschäftsbeziehungen konnten neu geknüpft und bestehende Kontakte ausgebaut werden. Wir freuen uns auf die AMB 2020.



